

Vereinstag 2012

Um 08.30 besammelten wir uns im Clubhaus des FC Subingen zu Kaffee und Gipfeli. Nachdem sich alle gestärkt hatten, eröffnete Michu den Vereinstag mit der Geschichte, Infos und Zahlen über die Turnerfamilie Subingen. Anschliessend wurden die Gruppen gebildet, welche aus Jung und Alt bestanden. Dann ging es los mit den Gruppenarbeiten. Von 09:30 Uhr bis 12:30 Uhr absolvierten die 4 Gruppen die 4 Posten, welche wie folgt aufgeteilt waren:

- Fahne
- Vorstandsämter / was gibt mir der TV Subingen
- Anlässe
- Kleidung / Kommunikation

Bei den diversen Posten wurden über die entsprechenden Themen diskutiert. Daraus konnten interessante Schlüsse gezogen werden, welche dem Verein in Zukunftsfragen helfen.

Um 12:30 Uhr wurde das Mittagessen eingenommen, welches aus "Spaghetti Bolognese" bestand.

Nach der Stärkung wurden die einzelnen Posten in kurzen Referaten der Postenleiter ausgewertet und vorgestellt. Die Meinungen von allen war dabei nochmals gefragt.

Zum Schluss erzählte uns Bussi, in welchen Disziplinen die Turnerfamilie an den Turnfesten startet, wie die Noten berechnet werden und in welchen Disziplinen wir 2013 starten. Somit wurde der offizielle Vereinstag der Turnerfamilie Subingen beendet. Doch dies war kein Grund nach Hause zu gehen, spielten doch anschliessend noch alle 3 Mannschaften des FC Subingen ihre Heimspiele.

Abschliessend kann gesagt werden, dass der Vereinstag im grossen und ganzen ein gelungener Anlass war, bei welchem jedes einzelne Mitglied seine Meinung zu den verschiedenen Themen frei äussern konnte.

Abschliessend geht ein grosses Dankeschön an das Wirtenteam des FC Subingen, welches uns von morgen früh durch den ganzen Tag durch mit Essen und Getränken versorgte. Ein weiteres grosses Dankeschön auch an Michu und Märgu, welche den Vereinstag organisiert haben.